

« Entiers ou pas, combien étaient-ils ? »

Une loi du 3 juillet 1877 relative aux réquisitions militaires conduit à faire le recensement des chevaux sur la commune : chevaux entiers, chevaux hongres, juments, mulets et mules de tous âges.



Combien étaient toutes ces bêtes à Châtillon au 15 janvier 1881 ?

- A. 356
- B. 537.
- C. 729.

Réponse :

« C » est la bonne réponse.

On a peine à l'imaginer aujourd'hui, mais 729 chevaux étaient recensés à Châtillon en janvier 1881. Voici le document qui en fait mention.

Number 6. Le 15 Janvier 1881.

DEPARTEMENT DE LA MAYENNE

ARRONDISSEMENT de *Mayenne*

CANTON de *Mayenne*

COMMUNE de *Châtillon-Colmont*

ÉTAT NUMÉRIQUE
DES CHEVAUX, ZEBERTS, MULETS ET MULES EXISTANT AU 15 JANVIER 1881.

N° Nombre total des animaux de tout âge existant chez les propriétaires.

CHEVAUX ENTIERES	CHEVAUX ENTIERES	MULES	MULETS	MULES	TOTAL
150	1	191	=	=	342

N° Répartition des animaux existant chez les propriétaires en catégories d'âge (selon les sexes ou d'âge général par la file).

ANIMAUX DÉSIGNÉS PAR LE SEXE				ANIMAUX DÉSIGNÉS PAR L'ÂGE				TOTAL		OBSERVATIONS
Mâles	Femelles	Total	Sexe	Âge	Total	Mâles	Femelles			
150	1	151	191	50	141	150	1	151		

Le Maire, *[Signature]*

Palmarès :

Bravo à Marie-Louise, Jérôme et Guillemette pour avoir donné la bonne réponse. Merci à tous de votre participation.

Bravo à Guillemette Geslin que le tirage au sort à désigné gagnante des deux entrées gratuites à l'écomusée de Brecé.

Ces deux entrées lui seront adressées dans les prochains jours.

Châtillon, le plus charmant de La Mayenne